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発 言 通 告 書 

 次のとおり発言したいから通告します。

発言の種別 質 疑  代表質問   一般質問  討論

発 言 の 要 旨

答弁を求める者
項  目 内     容

1.教育行政について (1)新教育長として教育全体のビジョン、今

後の方針について伺う 

(2)学区割の変更について基本的な考えは 

(3)全国学力テストの結果で、東近江の学力

は全国的に低いと聞いたが事実か、また、

学力をどのように向上させていくのか 

(4)当市の社会科の教科書の選択は 

(5)教育長として国旗国歌についての認識

を伺う 

(6)挨拶運動の啓発について認識を伺う 

教育長 

 〃 

 〃 

 〃 

 〃 

 〃 

2.中心市街地にぎわい

創出事業ついて 

(1)今後の面整備の具体的内容は 

(2)本町商店街とときわ通り商店街を一体

として考えた場合 

 ①どのようなテナントを考えているのか 

 ②来ていただくターゲットは 

 ③今後のビジョンは 

担当部長 

 〃 

3.栗見橋について (1)彦根市との協議検討会の進捗は 

(2)今後の見通しは 

担当部長 

 〃 
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